

Coup d'œil sur l'étranger

L'EXPÉDITION militaire au Soudan organisée par l'Angleterre, est en route. En vertu du droit du plus fort, les frais seront payés à même le fonds de réserve constitué avec les économies de l'Égypte.

Plus ça va, plus c'est la même chose à Cuba.

Un congrès sud-africain a eu lieu à Capetown pour discuter l'incursion du Dr Jameson dans le Transvaal. Ils s'est terminé par la demande d'une commission d'enquête.

L'empereur d'Allemagne vient de faire le tour de l'Italie, pour consolider la Triple-Alliance qui a perdu du crédit en Italie.

Le président de la Confédération suisse va être prié de servir d'arbitre dans le différend franco-brésilien.

Genève a repoussé par 8 761 voix contre 4 051 une demande soumise au *referendum*, et qui tendait à la suppression des maisons de débauche. C'est donc un vote direct en faveur de l'immoralité.

L'Angleterre a diminué de mille livres sterling l'indemnité qu'elle réclamait du Vénézuéla, qui consent à payer. Mais la difficulté au sujet des frontières reste toujours pendante.

Les Coptes d'Égypte, qui forment un dixième de la population reviennent à l'unité romaine. Cette ancienne Eglise, fondée par saint Marc, disciple de saint Pierre, est séparée de Rome depuis le V^e siècle.

La Bulgarie, qui avait laissé espérer son retour à l'unité romaine, se tourne de plus en plus vers la Russie schismatique.

La France catholique se prépare actuellement à célébrer le quatorzième centenaire du baptême de Clovis.

Les Juifs sont devenus tout puissants en Hongrie, à un point qui fait croire à la proclamation prochaine de la république avec un président Juif. On tombe sous le joug des Juifs, quand on refuse d'être chrétien.

Les débats sur la loi réparatrice ont démontré que le tiers, au moins, de la députation anglaise comprend parfaitement le français. Puisqu'il en est ainsi, les canadiens-français qui parlent constamment en anglais, n'ont guère d'excuse.